



Fondation EMS La Venoge

Notre Fondation exploite deux établissements médico-sociaux, l'un à mission d'accueil gériatrique avec un CAT et l'autre à mission d'accueil de psychiatrie de la personne âgée, unité spécialisée

Recherche pour son site de La Sarraz à mission psychiatrie de l'âge avancé :

Un/e stagiaire 6 mois à 100% dans le secteur animation pour l'accompagnement de 32 résidents

Votre mission

En votre qualité de stagiaire, sous la supervision de la coordinatrice de l'animation et de l'infirmière-chef, vous accompagnez et soutenez les résidents dans leur vie quotidienne tout en développant une approche relationnelle adaptée à des personnes souffrant de troubles d'ordre psychologique.

Vous participez à toutes les animations proposées dans le cadre du secteur : lecture du journal, préparation de repas, chant, bricolage, etc.

Horaires : horaires continus et jusqu'à deux week-ends par mois

Votre profil

Ce stage est destiné à des jeunes personnes désirant entreprendre par la suite une formation dans le domaine de la santé ou du social.

Nous vous offrons

Un poste dans une institution à taille humaine dont le cadre de travail est agréable.

Une ambiance de travail valorisant l'échange, la proximité et le travail en équipe.

Des pôles de compétences reconnus et valorisés.

Des conditions régies par la CCT du secteur sanitaire parapublic vaudois.

Pour des informations complémentaires, merci de vous adresser à Madame Patricia Beutler, Infirmière-chef (021/866.02.45)

Date d'entrée en fonction : de suite ou à convenir

Dossier complet à envoyer à : Fondation EMS La Venoge mention Service des RH, route de la Vuy 1 à 1305 Penthelaz ou par e-mail : rh@fondation-lavenoge.ch.

Il ne sera répondu qu'aux dossiers correspondant au profil demandé.

IL FAIT BON TRAVAILLER A LA VENOGÉ!

